

## ABSTRAK

Nama : Ivonne Fergie Torres  
Judul Skripsi : Pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share* (EPS), *Debt To Equity Ratio* (DER), dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) terhadap *Return Saham* pada Perusahaan *Food and Beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2011-2015.

Pasar modal menyediakan fasilitas untuk pemindahan dana dari pihak yang mempunyai kelebihan dana kepada pihak yang membutuhkan dana. Salah satu fungsi dari pasar modal adalah sarana untuk memobilisasi dana yang bersumber dari masyarakat ke berbagai sektor yang melaksanakan investasi. Tujuan berinvestasi pada saham adalah untuk mendapatkan *return* saham atau keuntungan. *Return* saham adalah hasil yang diberikan dari perusahaan kepada investor yang telah melakukan investasi pada perusahaan tersebut. Peneliti ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share* (EPS), *Debt To Equity Ratio* (DER), dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) terhadap *Return Saham* pada Perusahaan *Food and Beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2011-2015.

Peneliti menggunakan objek penelitian yaitu perusahaan *food and beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015, dengan populasi 14 perusahaan dan dengan adanya proses pemilihan sample, maka sample yang digunakan peneliti adalah 7 perusahaan.

Hasil penelitian menyatakan bahwa seluruh variabel *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share* (EPS), *Debt To Equity Ratio* (DER), dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) tidak memberi pengaruh secara parsial terhadap *Return Saham*. Peneliti memberikan saran, agar investor yang akan melakukan prediksi terhadap *Return Saham*, sebaiknya tidak hanya memperhatikan variabel *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share* (EPS), *Debt To Equity Ratio* (DER), dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) saja dalam pengambilan keputusan, tetapi investor juga dapat memperhatikan pertumbuhan laba, dan rasio lainnya, serta faktor eksternal lainnya.

**Kata kunci :** *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share* (EPS), *Debt To Equity Ratio* (DER), *Dividend Payout Ratio* (DPR), *Return Saham*.